



Ciao



www.caffepolicanada.ca

MADE IN ITALY



FIGHE TECHNIQUE



La “grande-petite” machine à café expresso à dosette ESE 44 mm Spinel d’inspiration 100% Spinel. Les formes nouvelles et captivantes, les dimensions réduites rendent “Ciao” la machine à café expresso à dosette ESE44 mm, la solution idéale pour le bureau et pour la maison.

La consommation réduite permet une économie d’énergie importante des consommations électriques.

Le nouveau système hydraulique autonettoyant breveté élimine les problèmes liés à la formation de calcaire dans le groupe café.

Le système de fermeture centrale à cloche garantit une grande stabilité, permet la fermeture optimale du groupe, et assure par ainsi une meilleure infusion du café.

Le châssis portant en tôle galvanisée rend la machine plus robuste et évite la formation de rouille; les covers latérales en ABS permettent d’accéder rapidement aux composants internes de la machine, facilitant ainsi son entretien.

La grille porte-tasse intégrée permet d’utiliser toute tasse de café.

Couvercle postérieur du réservoir indépendant transparent qui permet le contrôle facile du niveau de l’eau et avec aimant pour simplifier la fermeture.

Disponible dans la version seulement café, elle peut être munie sur demande du dispositif Crédit Coffee System, du Système Energy Saving et Kit Électronique.

Nous reportons ci-dessous quelques-unes des caractéristiques qui rendent “Ciao” un véritable bijou de la technologie italienne.

Caractéristiques Techniques :

Puissance nominale : 400-475W

Alimentation : 230V/50Hz – 220V/60Hz

Contrôle thermique : Thermostat fixe

Capacité Réservoir : 1 litre environ Réservoir de dosettes : 18 dosettes usagées

Dimensions : (L x P x H) mm 140 x 330 x 300

Poids : 5 Kg environ

Fonctions : 1 Café

Couleurs : Rouge - Blanc - Gris Tourterelle - Noir

Quantité par palette : 50 pièces

Accessoires :

Credit Coffee System: permet le contrôle des distributions auprès du client et le blocage de la machine quand elle atteint le nombre de distributions préétablies.

Système Energy Saving : place la machine en stand-by après un temps prédéfini de non-utilisation.

Kit Électronique : comprend Thermostat Électronique (pour régler la température d’infusion), Doseur temporisé (pour régler automatiquement la quantité de café souhaitée), Système Energy Saving, du Credit Coffee System.



CONDITIONS DE VENTE

Prix :

** Les prix indiqués ci-dessus s'entendent hors Taxes et hors transport.*

Délai de livraison :

- 90 jours ouvrables à compter de la confirmation de la commande.

Conditions de livraison : Livraison notre compagnie, sauf accord écrit entre les parties.

Conditions de paiement :

- 50% d'acompte,
- 50% avant la livraison.

Garanties :

- **Fourniture de pièces de rechange :** Les pièces de rechange sont fournies sous garantie jusqu'à 12 mois après l'expédition des machines (la communication du numéro de série est obligatoire).
- Les frais d'expédition, de main d'œuvre ou de montage sont à la charge de l'acheteur.
- La garantie ne couvre pas les éventuels dommages survenus après un an à compter de la date de livraison ainsi que les bris accidentels dus à une mauvaise utilisation de la machine par le consommateur final.
- La garantie ne couvre pas les dommages dus à l'usure normale ou au calcaire.
- La garantie ne couvre pas le stockage à des températures inadaptées et/ou les utilisations en surtension.

Les échantillons sont à vendre avec 25% de remise par rapport au prix de vente au public.

Toute facture proforma reçue de notre société expire le trentième jour de la date de l'offre.

9487-8451 Québec Inc.

dba Caffè Poli Canada

247 1re avenue

H8P2E6 Lasalle, QC,

Montréal (Canada)

www.caffepolicanada.ca/machines

info@caffepolicanada.ca

www.caffepolicanada.ca

MADE IN ITALY

TECHNICAL SHEET



The "big-small" Spinel 44 mm ESE pod espresso machine, inspired by 100% Spinel. Its new and captivating shapes and reduced dimensions make the "Ciao" 44 mm ESE pod espresso machine the ideal solution for both the office and home.

Reduced power consumption allows for significant energy savings.

The new patented self-cleaning hydraulic system eliminates problems related to limescale buildup in the brewing unit.

The central bell-type closing system guarantees great stability, allows for optimal closing of the unit, and thus ensures a better coffee brew.

The galvanized sheet metal frame makes the machine more robust and prevents rust; the ABS side covers allow quick access to the machine's internal components, facilitating maintenance.

The integrated cupholder allows for the use of any cup of coffee. The transparent rear cover of the independent tank allows for easy water level control and features a magnet for easy closing.

Available in a coffee-only version, it can be equipped with the Credit Coffee System, the Energy Saving System, and the Electronic Kit upon request.

Below are some of the features that make "Ciao" a true gem of Italian technology.

Technical Specifications:

Nominal Power: 400-475W

Power Supply: 230V/50Hz – 220V/60Hz

Thermal Control: Fixed Thermostat

Tank Capacity: Approx. 1 liter

Pod Reservoir: 18 used pods

Dimensions: (L x W x H) mm 140 x 330 x 300

Weight: Approx. 5 kg

Functions: 1 Coffee

Colors: Red - White - Dove Gray - Black

Quantity per pallet: 50 pieces

Accessories:

Credit Coffee System: Allows customer control of dispensing and locks the machine when it reaches the preset number of dispensing.

Energy Saving System: Places the machine on standby after a predefined period of non-use.

Electronic Kit: includes Electronic Thermostat (to adjust the brewing temperature), Timed Dose (to automatically adjust the desired quantity of coffee), Energy Saving System, Credit Coffee System.



CONDITIONS OF SALE

Price:

** The prices indicated above are exclusive of taxes and shipping.*

Delivery time:

90 working days from order confirmation.

Delivery terms: *Delivery by our company, unless otherwise agreed in writing between the parties.*

Payment terms:

*50% deposit,
50% before delivery.*

Warranties:

Spare parts supply: Spare parts are provided under warranty for up to 12 months after shipment of the machines (serial number must be provided).

Shipping, labor, and assembly costs are the responsibility of the buyer.

The warranty does not cover any damage occurring after one year from the delivery date, as well as accidental breakage due to improper use of the machine by the end user.

The warranty does not cover damage due to normal wear and tear or limescale.

The warranty does not cover storage at inappropriate temperatures and/or overvoltage use.

Samples are available for sale at a 25% discount off the retail price.

Any proforma invoice received from our company expires on the thirtieth day from the date of the offer.

9487-8451 Québec Inc.

dba Caffé Poli Canada

247 1st Avenue

H8P2E6 Lasalle, QC,

Montreal (Canada)

www.caffepolicanada.ca/machines

info@caffepolicanada.ca

www.caffepolicanada.ca

MADE IN ITALY